
議会報告・意見交換会報告書 

（1 班）  

開催日時開催日時開催日時開催日時    令和令和令和令和年年年年 10101010 月月月月 15151515 日（日（日（日（    火火火火    ））））    午後午後午後午後    7777：：：：30303030    ～～～～    午後午後午後午後    8888：：：：30303030        

開催場所開催場所開催場所開催場所    旧台小学校ランチルーム・・・・天瀬町中川地区女子畑自治会旧台小学校ランチルーム・・・・天瀬町中川地区女子畑自治会旧台小学校ランチルーム・・・・天瀬町中川地区女子畑自治会旧台小学校ランチルーム・・・・天瀬町中川地区女子畑自治会    

    

    

    

    

出席議員出席議員出席議員出席議員    

    

議員名①議員名①議員名①議員名①    

        

（班長）（班長）（班長）（班長）    

井上井上井上井上    正一郎正一郎正一郎正一郎    

    

議員名②議員名②議員名②議員名②        

財津財津財津財津    幹雄幹雄幹雄幹雄    

    

議員名③議員名③議員名③議員名③        

中野中野中野中野    哲朗哲朗哲朗哲朗    

    

議員名④議員名④議員名④議員名④            

原田原田原田原田    裕文裕文裕文裕文    

    

    氏氏氏氏                            名名名名    

司司司司    会会会会    井上井上井上井上    正一郎正一郎正一郎正一郎    

開会挨拶開会挨拶開会挨拶開会挨拶    井上井上井上井上    正一郎正一郎正一郎正一郎    

閉会挨拶閉会挨拶閉会挨拶閉会挨拶    小野小野小野小野    保夫保夫保夫保夫    自治会長自治会長自治会長自治会長    

閉会挨拶閉会挨拶閉会挨拶閉会挨拶    井上井上井上井上    議員議員議員議員    

記録員記録員記録員記録員    財津財津財津財津    議員議員議員議員    

参加人数参加人数参加人数参加人数                14141414 名（内訳：男性名（内訳：男性名（内訳：男性名（内訳：男性 14141414 名、女性名、女性名、女性名、女性    名）名）名）名）////    アンケート回収アンケート回収アンケート回収アンケート回収 14141414 名名名名    

    

    

    

    

    

    

    

主主主主    なななな    

意意意意    見見見見    

・・・・    

要要要要    望望望望    

・・・・    

回回回回    答答答答    

    

    

    

    

事前提出のテーマ 

① 基本的な日田市議会の現状について 

・内容は他の自治会と同様で良いとのこと。 

・平成 31 年度の主要事業を簡単に説明する。 

                                                    

意見交換 

（Ａ氏） 

 離合所をつくるように振興局にお願いしているがなかなかできない。少しず

つでもやってもらいたい。 

（議員） 

担当課へ伝える。 

（Ｂ氏） 

 ウナギ養殖池の下の県道に落石箇所があり危なくて草刈りもできない。早く

対策をお願いしたい。 

（議員） 

担当課へ伝える。 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

主主主主    なななな    

意意意意    見見見見    

・・・・    

要要要要    望望望望    

・・・・    

回回回回    答答答答    

    

    

    

    

    

    

（Ａ氏） 

 特に要望はしていないが、県道岩戸五馬日田線から高取谷川下の国道 212 号

にでれるようにできないか。 

（議員） 

 担当課へ伝える。 

（Ｂ氏） 

県道の側溝蓋の点検をしてもらいたい。 

（議員） 

 西部振興局担当課へ申し入れる。 

（Ｃ氏） 

 合併浄化槽の管理について、毎月管理センターに払っているのに県にも払わ

ねば成らないのは納得できない。特に一人暮らしの家庭は大変だ。 

 簡易水道が整備されて井戸水の水質検査が有料となった。災害時には井戸水

が必要となることもあるのでまた、無料としてもらいたい。 

 はこ罠捕獲申請を 3 ヶ月ごとにしなければならない。せめて半年か 1 年ごと

にしてもらえないか。 

（議員） 

 それぞれ担当課へ伝える。 

（Ａ氏） 

 空き缶の出し方について、市の職員で、潰して出すのかそうでないのか指導

がわかれる。取り扱いについて書面で回答してもらいたい。 

（議員） 

 振興局か環境課に伝える。 

（Ｄ氏） 

 水郷 TV のインターネットは通信のスピードが遅い。どうにかならないか。 

（議員） 

 そう言う要望はよく聞く。それを受けて 2 次拠点の機器改修を計画している 

来年度にかけてすべての拠点の機器改修行う予定のようだ。 

（Ｄ氏） 

 利用料は同じなわけだから田舎からやってもらいたい。いくらか過疎対策に

なる。 

（議員） 

 3 年計画で事業費が上がっている。計画地区は聞いている。 

（Ｄ氏） 

 優先順位はわからないか。 

（議員） 

 令和 2 年度に天瀬地区を予定している。 

（Ｄ氏） 

    出力はどれくらいか。 

 



（議員） 

 出力まではわからない。 

（Ｃ氏） 

 空家を壊すと税金が上がると聞いたが、そのことが危険空家の放置の一因で

はないか。 

（議員） 

 それだけではない事情もあると思う。いずれにしても大きな課題と捉えてい

るので善処を図りたい。 

（Ｅ氏） 

 水道料金が高い。合併協議で統一料金となるがどうにかならないか。 

（議員） 

 担当局に伝える。 

（Ａ氏） 

少子高齢化対策は 10 年 20 年前からわかっていたこと。もっと早くから取り

組むべきではなかったか。 

（議員） 

 議会政策研究会でも議論している。高校生などとの話し合いを重ねた中で、

地元に魅力的な仕事がない遊び場がないなどの一方で、住みよい町とも言って

いる。住むのは地元で近くの町へ通勤することも考えられる。何とか行政と共

に地元に残れるように考えていきたい。 

（Ａ氏） 

 敬天荘から貯水池へ行く市道が大雨の時、度々冠水する。写真も撮って振興

局に要望もしている。改善してもらいたい。 

（議員） 

 本庁担当課へ伝える。 

（Ｆ氏） 

 定住促進事業は若者やリタイヤして日田に来てもらう事業だと思うが、若者

がより来るように多く使ってはどうか。 

（議員） 

 この事業は特に若者に限定してはいないが、若者が戻って来たり、移住して

くれればそれに越したことはない。 

（Ａ氏） 

清掃センター更新はどうなっているか。 

（議員） 

 現センター用地での更新が不調に終わり新たに本年 10 月から来年 1 月まで

公募期間として中心部から 10 ㎞に位置する自治会に説明にまわっている。ま

た、地域振興助成金 1 億円を交付することも決めている。    
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（Ａ氏） 

 1 億円はいつまでくれるのか期限はあるのか。 

（議員） 

 用地が正式に決定すればその地域の要望もある程度考慮すると思う。期限は 

清掃センターの対応年数の期間、概ね 30 年と聞いている。 

（Ｂ氏） 

 産廃施設と肥料工場へ県外ナンバーの大型トラックが悪臭をまき散らして行

く。周辺住民は迷惑しているが何とかできないか。 

（議員） 

 担当課へ伝える。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 


